2 Piéces

33 m?

Réf. W-02XB1I
795 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Découvrez cet élégant appartement de 33m? idéalement situé sur la
Croisette, au sein du prestigieux Palais Miramar, une adresse
emblématique de Cannes. Ce bien se compose de deux pieces
parfaitement agencées, avec une entrée dotée de rangements
optimisés, une cuisine moderne ouverte sur séjour et une chambre. Le
balcon, offrant une vue mer latérale, est un véritable atout pour profiter
du cadre unique de la Coéte d'Azur. Cet appartement aux finitions
soignées est vendu 'clés en main'. Une belle opportunité sur la célebre

Croisette, a quelques pas des plages et au cceur de Cannes. Il est idéal

Elegant 33m2 apartment perfectly located on la Croisette, in the heart of the
prestigious Palais Miramar, an emblematic address in Cannes. This property is
composed of two rooms with ideally organized, with an entrance equipped with
optimized cupboards, a modemn kitchen opening onto the living room and a
bedroom.The balcony, enjoying lateral sea views, is a true asset to benefit from the
Cote d'Azur unique environment. This apartment, which has quality finishing, is a
Turnkey product. A nice opportunity on the renowned Croisette, a short walk from

the beach and in the heart of Cannes. Itis ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES

Contacter |'agence
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